

## GENERATIONENGERECHT

Die Herausforderungen des demografischen Wandels lösen wir durch ein zeitgemäßes Einwanderungsrecht, eine enkelfitte Rentenpolitik und mehr Chancen für alle, Eigentum und Wohlstand aufzubauen.

## FREIHEIT

Nicht der Staat gewährt seinen Bürgern Freiheiten, sondern wir Bürger gewähren dem Staat Eingriffsmöglichkeiten. Wenn wir in einer freien und fairen Gesellschaft zusammenleben möchten, brauchen wir Regeln. Diese Regeln müssen für alle gelten und der Staat muss hier mit gutem Beispiel vorangehen. Freiheit und Sicherheit dürfen dabei niemals gegeneinander ausgespielt werden.

## AUFSTIEGSCHANCEN

Wichtig ist, was ein Mensch kann, unwichtig ist in welches Elternhaus er geboren wurde. Jeder soll den Weg wählen, der am besten zu ihr oder zu ihm passt. Duale Ausbildung stärken und lebenslanges Lernen fördern. Nutzen wir die Chance der Digitalisierung für individuelleres Lernen, innovative Lehrmethoden und aktuellere Lehrmittel.

## PHILIPP RÖSCH

Botterhorn 10  
25365 Klein Offenseth-Sparrieshoop

E-Mail: [p.roesch@fdp-elmshorn.de](mailto:p.roesch@fdp-elmshorn.de)

-  [philipp.roesch.fdp](https://www.instagram.com/philipp.roesch.fdp)
-  [philipp.roesch.fdp](https://www.facebook.com/philipp.roesch.fdp)
-  [Ph\\_Roesch\\_FDP](https://twitter.com/Ph_Roesch_FDP)
-  [www.philipp-roesch.de](http://www.philipp-roesch.de)

Liebe Wählerinnen und Wähler,

am 26. September ist Bundestagswahl und Sie können mit Ihrer Zweitstimme nicht nur die gewünschte Partei wählen, sondern mit Ihrer **Erststimme** auch **den Direktkandidaten aus dem Kreis Pinneberg** bestimmen.

**AUS LIEBE ZUR FREIHEIT.**

**PHILIPP  
RÖSCH**



**LIBERALER OPTIMIST MIT WEITSICHT,  
LEBENSERFAHRUNG & KLAREM GESTALTUNGSWILLEN**

### **ZU MEINER PERSON**

Ich bin ein Kind des Kreises Pinneberg: 1978 hier geboren und aufgewachsen. Mit meiner Frau und unseren 3 Kindern wohne ich seit 2009 in Klein Offenseth-Sparrieshoop.

Bereits in der Schulzeit begann mein politisches Engagement – getrieben davon, die Dinge zum Besseren zu bewegen. Im Laufe der Zeit habe ich viel Erfahrung in der Kommunalpolitik sammeln dürfen.

Seit dem Studium der Betriebswirtschaft an der FH Nordakademie bin ich nunmehr über 20 Jahre aktiv im Berufsleben.

Derzeit leite ich als Group Key Account Manager ein Vertriebsteam bei einem internationalen Getränkekonzern in Hamburg. Zudem bin ich Geschäftsführender Gesellschafter einer GmbH. Dies ermöglicht mir das Berufsleben aus Sicht des Angestellten und des Unternehmers zu betrachten.

In den letzten Jahren ist eine Vielzahl elementarer Themen nicht nachhaltig angepackt worden. Wie es derzeit ist, darf es nicht bleiben:  
**Nie gab es mehr zu tun.**

Nur ein freiheitlich-demokratischer, ein wirtschaftlich starker und ein moderner Staat wird die großen globalen Herausforderungen bewältigen können.

Setzen wir dabei auf Innovation statt auf Verbote, auf Technologie statt auf Ideologie, auf Erfindergeist statt auf Bürokratie.

Meine politischen Schwerpunkte sind der Einsatz für die **Freiheit** sowie die **Chancen- und Generationengerechtigkeit**.

### **FAIRNESS FÜR ALLE GENERATIONEN**

Eine weitsichtige Finanz- und Sozialpolitik, die morgen und übermorgen im Blick hat, ist entscheidend für die Zukunftschancen des ganzen Landes. Daher mache ich mich stark für zukunftsfeste Sozialsysteme, Fairness für alle Generationen, clevere Investitionen in die Zukunft und ein Haushaltswesen, das diese Ziele konsequent im Blick behält.

### **AUS LIEBE ZUR FREIHEIT**

Als Freier Demokrat setze ich auf Freiheit und Verantwortung - auf die Kraft der Sozialen Marktwirtschaft und wirtschaftliche Prosperität als Gegenmodell zum dirigistischen Staat, der sich im Klein-Klein verzettelt und sich als Erziehungsberechtigter der Bürgerinnen und Bürger aufführt.

### **CHANCEN FÜR AUFSTIEG UND SELBSTBESTIMMUNG**

Bildung ist die elementare Voraussetzung für individuelles Vorankommen und ein selbstbestimmtes Leben. Die Chance zum sozialen Aufstieg hängt heute mehr denn je von der Bildung ab.

Ich möchte, dass jeder Mensch sein volles Potential ausschöpfen kann – und das ein Leben lang. Deshalb engagiere ich mich dafür, dass modernste Bildung in Deutschland zum Standard wird.